



LEITBILD MEDICLIN

Die MEDICLIN Bliestal Kliniken erbringen ihre Leistungen zur Behandlung, Beteiligung, Betreuung, Begleitung sowie Beratung der Rehabilitand*innen nach dem allgemein anerkannten Stand der Forschung und auf bestmöglichem Niveau.

UNSERE PATIENTINNEN UND PATIENTEN

Wir achten Menschen unabhängig von Herkunft, Religion, Alter und Geschlecht. Wir berücksichtigen ihre individuellen Bedürfnisse, insbesondere im physischen, psychosozialen, kulturellen sowie geistigen Bereich und bieten Unterstützung und Förderung bei der Teilhabe.



www.bliestal-kliniken.de

UNSERE MITARBEITERINNEN UND MITARBEITER

Unser Ziel ist es, die Gesundheit einer jeden Rehabilitandin und eines jeden Rehabilitanden zu erhalten bzw. wiederherzustellen, auch bei chronischen Erkrankung hohe Lebensqualität zu erreichen, Schmerzen zu lindern und die Würde des Menschen über den Tod hinaus zu wahren.

Um dieses Ziel und die Zufriedenheit unserer Rehabilitand*innen zu erreichen, erbringen kompetente und engagierte Mitarbeiter*innen diese Leistung zuverlässig und mit hoher Qualität.

WACHSTUM UND FORTSCHRITT

Alle angebotenen Leistungen entwickeln wir kontinuierlich sowie zukunftsorientiert weiter und stellen uns jährlich der Überprüfung durch ein externes Zertifizierungsunternehmen.

CHANCEN GESTALTEN

Wir wollen Chancen optimal nutzen und dabei die Risiken angemessen kontrollieren und steuern.

QUALITÄT UND WIRTSCHAFTLICHKEIT

Wir arbeiten unter Beachtung arbeitsschutzorientierter, ökologischer, wirtschaftlicher und rechtlicher Rahmenbedingungen für eine langfristige Sicherung und Weiterentwicklung unserer Einrichtung.

GEWALTSCHUTZ / GEWALTPRÄVENTION

Wir verpflichten uns dazu, eine Kultur des Respektes und der Gewaltfreiheit zu fördern. In unserem Handeln setzen wir uns aktiv für gewaltfreie und friedliche Konfliktlösungen und den Schutz der Menschenrechte ein. Unser Ziel ist es, einen Klinikalltag für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie für unsere Rehabilitandinnen und Rehabilitanden zu schaffen, in der Gewalt keine Akzeptanz findet und in der wir durch Empathie und Verständnis füreinander stärker werden. Durch ein Schutzkonzept haben wir begleitende Strukturen geschaffen, die Konflikte und Gewalttaten verhindern und betroffenen Personen Zugang zur Unterstützung ermöglichen sollen.